

BP3 Jutta Koller

Tagesordnungspunkt: 3 Wahl des Präsidiums

Liebe Freundinnen und Freunde, ich war schön häufig im Präsidium von Stadtversammlungen. Manchmal lief alles super, manchmal gab es Probleme. Als Mitglied der Strukturkommission war es mir deshalb auch sehr wichtig zu klären, wie wir die Präsidiumsbesetzung professioneller hinbekommen können. Ich denke wir sind mit den neuen Strukturen auf dem richtigen Weg. Ich will aber nicht nur anderen sagen, was ich für gut finde, sondern es selbst ausprobieren und in dem neuen Team mit meiner Erfahrung mitarbeiten und würde mich sehr über eure Unterstützung freuen.

Ich bin Jutta Koller vom OV Nord, bin seit vielen Jahren im BA 11 und habe unsere Partei bis zur letzten Kommunalwahl auch im Münchner Stadtrat vertreten.